

NP 18 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'

## **Protagonismo repartido tras la segunda cita del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'**

28/5/2024

**Roberto Martín, junto a Cristina Sánchez, estrenaron con victoria su casillero en el certamen promocional de la FIALP. Por otro lado, Alexis Rodríguez, con Roberto Martín de copiloto, se mantiene al frente de la general tras el Rallysprint Cielo de La Palma. En el apartado Júnior, Mónica Brito-Enrique Bautista mantienen su liderato ante la victoria de Adrián Pérez-Fátima Toledo en la cita de San Andrés y Sauces.**

El Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma' va tomando forma después de su segunda cita del año, el XVI Rallysprint Cielo de La Palma que se disputó en San Andrés y Sauces, una prueba que estuvo organizada por El Muro Racing. Después de la Subida San Isidro celebrada en abril, con este rallysprint los copilotos también han estrenado su casillero particular.

Roberto Martín y Cristina Sánchez, con un Honda Civic, han debutado en el certamen promocional organizado por la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) con buen pie. Se impusieron en este apartado, lo que a la copiloto le ha servido para liderar su correspondiente tabla.

Por otro lado, el liderato general entre los pilotos lo sostiene Alexis Rodríguez, vencedor en San Isidro, quien acumula 90 puntos, por los 80,5 de José Armendariz Rodríguez - después de dos podios en este inicio- o los 71,5 de Mónica Brito.

Entre los copilotos, Cristina Sánchez suma 58,5 puntos, mientras que Roberto Martín y David Hernández, con 51 y 46,5 puntos, respectivamente, se han instalado a continuación.

### **Adrián Pérez, primera victoria entre los Júnior**

La victoria en este apartado con motivo del XVI Rallysprint Cielo de La Palma, fue para el Ford Fiesta XR2i de Adrián Pérez-Fátima Toledo, que gracias al coeficiente 1.5 de la prueba alcanzaron en esta cita los 58,5 puntos.

Mónica Brito, vencedora en la primera prueba del año dentro del Trofeo Júnior Deportes Cabildo La Palma' con un Citroën C2, fue segunda junto a Enrique Bautista en San Andrés y Sauces, por lo que ya marcha, tras dos citas, con 90 puntos. Justo en medio, Kevin Martín-Ruymán Barreto y su Peugeot 106 acumulan 80,5 puntos. Este apartado lo cierra el Honda Civic de Sergio Méndez.

La próxima cita de los certámenes promocionales de la FIALP llegará muy pronto. Será el próximo sábado 8 de junio con motivo de la primera edición de la Subida a Puntallana.